



Café y sopaipillas acompañarán a los vocales el domingo

La jornada del domingo estará bastante helada, comenzando con mínimas de 1°C hasta máximas de 9°C en la comunas costeras del Gran Concepción.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Este domingo se realizarán las Primarias Presidenciales, una jornada en la que el voto no será obligatorio. Sin embargo, quienes sí deben asistir de forma ineludible son los vocales de mesa. La elección coincidirá con una ola de bajas temperaturas, con mínimas que rondarán los -3°C en los valles y cerca de 1°C en sectores costeros de la región. Ante este escenario, algunos vocales compartieron cómo planean enfrentar el frío en los recintos de votación.

“Esta es mi segunda vez siendo vocal de mesa, y sé que se nos viene una jornada con mucho frío, así que me estoy preparando con un termo para llevar agüita caliente para tomar unos mates para hacer el aguante y bien abrigado”, señaló Michael Alarcón, vocal de mesa de



Me estoy preparando un termo para llevar agüita para tomar unos mates para hacer el aguante”.

Michael Alarcón, vocal chorero



LOS VOCALES DE MESA ESPERAN QUE LAS SALAS DE SUFRAGIO ESTÉN CON CALEFACCIÓN. MIENTRAS ELLOS, PONEN EL CAFÉ Y EL AGREGADO.

la comuna de Talcahuano. “Respecto a lo que podemos llevar, no conocemos muy bien todavía, ya que el sábado hay una pequeña reunión. La vez pasada no tuvimos ninguna experiencia en esto, ya que no nos dieron nada, ni un vaso de agua. Por lo que iré preparado como le comentaba anteriormente”, afirmó.

“Esperemos que por último los colegios tengan calefacción en las salas donde vamos a estar, en todo caso, espero conversar con las personas encargadas para que nos echen una mano esta vuelta”, dijo.

Bajo la misma línea, Leontina Cortéz, vocal de la comuna de Penco, indicó que “será mi primera vez de vocal de mesa, y llevaré algunas cosas para

mantenerme calentita esa jornada. Lo primero será un buen termo con café, el cual mi pareja me lo irá



Es importante evitar llevar sistemas eléctricos que puedan recargar redes eléctricas”.

Arturo Oxley, jefe Fuerza Regional Biobío

a renovar cada cierto tiempo. Lo otro será usar ropa super abrigada, acá el glamour lo dejaremos de lado (risas)”.

“Lo otro son unas bolsitas térmicas, las cuales voy a poner debajo de mi ropa y llevaré otro par para calentarme las manos. Lo fome es que no se puede llevar nada eléctrico, pero al menos, cuando consulté el otro día, me afirmaron que habrá calefacción en las salas, así que es lo mínimo para esto”, argumentó.

AUTORIDADES

Arturo Oxley, comandante en jefe de la Segunda Zona Naval, jefe de Defensa Nacional de la Provincia de Arauco y actual Jefe de Fuerza Regional para toda la región del Biobío sostuvo que “ojalá



ABRIGADOS ESTARÁN ALGUNOS VOCALES DE MESA EL DOMINGO. AGENCIAUNO-HANSKURAMIL-REFERENCIAL

HORA PARA VOTAR

Arnoldo Zúñiga, meteorólogo de la DMC, expresó que “en el sector costero, la mínima esperada será en torno a 1 grado, y la máxima solo alcanzará los 10 grados. Pero si nos vamos hacia el interior, los valles interiores, la temperatura va a estar en torno a 3 o 4 grados bajo cero, y la máxima no va a superar los 9 grados”. “Así que el mejor horario para votar es a las 11 AM y el mediodía”, cerró.

unos colegios podrían no estar preparados para soportar sobrecargas eléctricas”, cerró.

Por otra parte, Pamela Manríquez, directora regional (s) de Servel comentó que “respecto a la habitabilidad de los locales de votación, esto corresponde a la administración de ellos. En este sentido, son las municipalidades quienes deben proporcionar para que funcione tal cual como estarían funcionando con clases. Si cuentan con calefacción, que esté funcionando”. “Por otro lado, debemos recordar que es fundamental contar con energía eléctrica en los locales de votación. Por lo tanto, el llamado es a no sobrecalear este sistema eléctrico, con el uso de hervidores o estufas eléctricas”, cerró.

1

grado será la mínima para este domingo en las comunas del Gran Concepción.

podían contar con resguardo personal, es decir, una vestimenta adecuada y reforzada, que les permita mantenerse en una condición de confort necesaria durante este periodo electoral”.

“Entendemos que los locales de votación son, en su mayoría, colegios, donde —en teoría— asisten niños y deberían contar con algún grado de calefacción. Sin embargo, para mitigar cualquier situación compleja, lo ideal es que acudan muy bien abrigados, con algún tipo de protección personal contra el frío”, afirmó.

“Es importante evitar llevar sistemas eléctricos de calefacción que puedan recargar las redes eléctricas, por un tema de seguridad, no por negar el bienestar, sino porque al-